## Ausflug ins "monte mare" bei Kaiserslautern

Am 13. Februar 2013 wurden Schülerinnen und Schüler aus der Klassenstufe 7 für ihre Leistungen und gutes Verhalten mit einem ganztägigen Ausflug in das Freizeitbad "monte mare" in Kaiserslautern belohnt. Sowohl die Schülerinnen und Schüler als auch die begleitenden Lehrkräfte Frau Krauß, Herr Dornbusch (Schulsozialarbeiter) und Herr Gatzweiler hatten eine Menge Spaß. Insbesondere die beiden Rutschen mit einer Gesamtlänge von 200 Metern und das Wellenbad verliehen diesem Tag den richtigen Spaßfaktor.



Die Reifenrutsche findet Kevin super.

Herr Dornbusch, Kevin, Herr Gatzweiler und Frau Krauß.





Vanessa, Frau Krauß, Döne, Nicole und Jan: "Wir wollen alle auf die Reifenrutsche…"



Döne, Vanessa und Mario

Wir hatten eine riesen Spaß!

